

groupes sectoriels seront extrêmement important pour le gouvernement en ce qu'ils apporteront un point de vue sectoriel dans toutes les discussions portant sur le commerce international, en particulier les prochaines négociations commerciales bilatérales et multilatérales". Le Ministre Kelleher a en outre indiqué que cette structure n'est pas immuable et qu'il s'attend, à la lumière de l'expérience et en consultation avec les présidents de ces groupes et autres intervenants, à devoir apporter des ajustements à cette structure de sorte à assurer une représentation adéquate de l'opinion de tous les secteurs intéressés.

Comme pour le Comité consultatif sur le commerce, les groupes de consultations sectorielles feront rapport à M. Kelleher.

Les Présidents ainsi que les membres des groupes de consultations sectorielles seront nommés au cours des prochaines semaines suite à des consultations avec les provinces et le secteur privé.